

Le Vaucluse se prend aux Jeux

Un projet collectif pour fédérer autour de la magie des Jeux En se positionnant très tôt comme premier supporter des Jeux en Vaucluse grâce au label « Terre de jeux 2024 », le Département a voulu créer une véritable dynamique collective. La collectivité souhaite accompagner les projets, libérer les énergies et réunir toutes les bonnes volontés prêtes à s'investir en faveur d'une participation active du Vaucluse avant le coup d'envoi des compétitions, le 26 juillet 2024 à Paris. Dans le sillage du Département, 41 communes et 3 intercommunalités du Vaucluse ont été labellisées Terre de Jeux depuis 2020.

Le Vaucluse se prend aux Jeux c'est :

> 1/ Un projet collectif pour fédérer autour de la magie des Jeux

En se positionnant très tôt comme premier supporter des Jeux en Vaucluse grâce au label « Terre de jeux 2024 », le Département a voulu créer une véritable dynamique collective. La collectivité souhaite accompagner les projets, libérer les énergies et réunir toutes les bonnes volontés prêtes à s'investir en faveur d'une participation active du Vaucluse avant le coup d'envoi des compétitions, le 26 juillet 2024 à Paris. Dans le sillage du Département, 43 communes et intercommunalités du Vaucluse ont été labellisées Terre de Jeux depuis 2020.

> 2/ Des ambassadeurs pour populariser les valeurs du sport

Qui mieux que [des champions pour incarner les valeurs positives du sport](#) ? Le Vaucluse a fourni de nombreux athlètes de haut-niveau qui souhaitent aujourd'hui partager leur expérience, leurs connaissances et leur passion. Le Département les a sollicités afin qu'ils participent à de grands événements, qu'ils rencontrent le public et fassent grandir l'envie de se dépasser, d'aller plus vite, plus haut, plus fort.

> 3/ Des événements pour fêter toutes les pratiques sportives sur l'ensemble du territoire

En collaboration avec les communes et les intercommunalités, les clubs et les associations locales, une programmation va être mise en place jusqu'au passage de la flamme olympique en Vaucluse. L'objectif est de proposer, sur l'ensemble du territoire, [une grande variété d'événements](#) ouverts à toute la population afin que chaque Vauclusien puisse s'initier, découvrir, jouer, profiter de temps forts sportifs. La culture sera également présente dans cette programmation.



C'est avec une grande fierté et beaucoup d'enthousiasme que le Département accueillera le 19 juin 2024 le passage de la flamme olympique. Au-delà d'être le symbole d'un événement sportif planétaire, cette flamme incarne l'esprit d'unité, de solidarité et d'excellence. [Lire le suite...](#)

Dominique SANTI
Présidente du
Département de
Vaucluse



Un point d'orgue, pour rassembler un maximum de Vauclusiens, la traversée du Vaucluse par le [Relais de la flamme](#) de Paris 2024 le 19 juin 2024.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09